



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Haßlocher Wochenmarkt mit wechselnden Programmpunkten

Haßloch, den 12.10.2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

Marktbesucher*innen aus unterschiedlichen Bereichen bieten jeden Samstag zwischen 7:00 und 13:00 Uhr ihre Produkte auf dem Haßlocher Wochenmarkt an. Dieses Angebot wird regelmäßig durch zusätzliche Aktionen, Angebote und Veranstaltungen ergänzt.

Am **16. Oktober 2021** sind die LandFrauen Haßloch zu Gast und bieten von 08:00 bis 12:00 Uhr Selbstgemachtes aus heimischen Produkten zum Verkauf an. Kleine Köstlichkeiten zum Verschenken oder Selbstverzehr wie verschiedene Sorten „Gutsel“ (Fruchtaufstriche), Latweg, Chutneys, Salze, Eierlikör, Ketchup, Sirup, Fruchtesig, süß-saure Quetsche u.v.m. stehen zum Verkauf. Außerdem freuen sich die LandFrauen auf nette Begegnungen und Gespräche.

Die Kreisverkehrswacht Bad Dürkheim Süd, die Polizeiinspektion Haßloch, sowie Vertreter des Seniorenbeirats der Gemeinde Haßloch sind am **30. Oktober 2021** mit Infoständen auf dem Wochenmarkt vertreten. Am Stand der Verkehrswacht werden Seh- und Reaktionstests durchgeführt. Es gibt Tipps zum Radfahren. Außerdem sind Probefahrten mit Pedelecs möglich. Auf Wunsch werden mitgeführte Fahrräder auf die Verkehrssicherheit überprüft und zum Diebstahlschutz codiert. Auch ein kleiner Übungsparcours für den Rollator steht zur Verfügung. Am Stand der Polizei wird es Hinweise und Tipps zur Haustürkriminalität, Enkeltrick, falscher Polizist sowie neues aus der StVO geben. Weitere Themen sind Gefahren des toten Winkels und Alkohol im Straßenverkehr. Vertreter des Seniorenbeirates der Gemeinde Haßloch geben darüber hinaus Auskunft über ihre Arbeit, informieren über ihre Ziele und die Möglichkeiten und Angebote für Haßlocher Senioren in der Gemeinde.

Ebenfalls am **30. Oktober 2021** organisiert die Gottlieb-Wenz-Schule einen Kuchenverkauf auf dem Wochenmarkt. Mit dem Erlös möchte die Haßlocher Förderschule eine Förderschule in Bad Neuenahr-Ahrweiler unterstützen, die durch die Flutkatastrophe im Juli stark in Mitleidenschaft gezogen wurde und nun vorerst Unterschlupf in umliegenden Schulen gefunden hat, da die eigenen Räumlichkeiten nicht nutzbar sind. Eltern und das Kollegium der Gottlieb-Wenz-Schule wollen daher auf dem Haßlocher Wochenmarkt Waffeln und Kuchen anbieten – den Preis hierfür bestimmt jeder selbst. Die auf diesem Weg eingenommenen Spenden gehen dann an den Förderverein der betroffenen Schule.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377